

DELIK HUKUM

Pimpin Upacara 17 an, Kasrem 142/Tatag bacakan penekanan Pangdam XIV/Hasanuddin

M Ali Akbar - SULBAR.DELIKHUKUM.ID

Mar 17, 2023 - 11:16



Mamuju - Upacara bendera tujuh belasan ini, disamping sebagai wahana untuk memantapkan kualitas pengabdian kepada bangsa dan negara, juga sekaligus sebagai sarana untuk menyampaikan kebijakan dan petunjuk-petunjuk, terkait pelaksanaan tugas pokok satuan.



Pada Upacara tujuh belasan ini Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M membacakan amanat Pangdam XIV/Hsn yang bertempat di lapangan Tammajarra Korem 142/Tatag Mamuju, Jumat (17/3/2023).



Dalam amanatnya mengatakan bahwa Saat ini Tim Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin sedang melaksanakan kegiatan pengawasan Post Audit Triwulan I TA 2023 di jajaran Kodam XIV/Hasanuddin sebagai wadah untuk lebih meningkatkan peran dan fungsi pengawasan dan pengendalian kegiatan secara

optimal guna tercapainya sasaran sesuai program untuk menghindari terjadinya kesalahan berulang.



Pangdam XIV/Hsn menekankan pula kepada seluruh personel Kodam XIV/Hasanuddin agar berhati-hati dalam menggunakan media sosial atau media online seperti facebook, whatsapp, telegram, instagram, twitter, tiktok dan lainnya karena sampai saat ini masih ditemukan adanya anggota mengupload akun di tiktok yang menyalahi ketentuan.



Kemudian menyikapi tahun politik tahun ini, Pangdam kembali mengingatkan seluruh prajurit Kodam XIV/Hasanuddin tentang larangan bagi prajurit TNI untuk terlibat dalam politik praktis, dimana salah satu bentuk larangan bagi prajurit dan PNS TNI dalam menjaga netralitas dengan tidak memihak salah satu kontestan Pemilu dan tidak boleh menggunakan ataupun meminjamkan fasilitas dinas untuk pelaksanaan Pemilu.

Diakhir amanatnya Pangdam memerintahkan kepada seluruh Dansatkovil jajaran Kodam XIV/Hasanuddin agar terus mengembangkan program ketahanan pangan dan stunting karena disamping bermanfaat untuk mendukung peningkatan taraf hidup para petani, juga sangat ampuh untuk mendukung terwujudnya ketahanan wilayah.